
 

COMUNICADO Nº 01/2021 

 

Assunto: Relatório da Diretoria da ASANM 

 

Prezados associados, 

 

A Diretoria da ASANM e o Conselho Fiscal, eleitos para o triênio 2021-2024, reuniram-se 

na sede da ANM em Brasília para participar da cerimônia de posse, ocorrida em 

09/11/2021, conhecer a situação atual da associação e tomar diversas decisões de cunho 

administrativo e gerencial. 

Pautados pela transparência que norteia esta Diretoria, abaixo relatamos os 

acontecimentos, ocorridos na semana de 08 a 12/11/2021. 

Dia 08/11 - Na parte da manhã, reuniram-se a Diretora Financeira, Sra. Vanda Andrade, a 

segunda Diretora suplente Sra. Mônica Beraldo, o Conselho Fiscal (Marco Freire, Maria 

dos Reis e Doralice Assirati) e o escritório de contabilidade Contas e Dados, representado 

pela contadora Ivanir, com o objetivo de alinhar as formas de trabalho, a metodologia a 

ser definida e a construção da proposta orçamentária para 2022. A Diretora Financeira e 

a Diretora Suplente providenciarão o relatório detalhado do perfil contábil atual da 

ASANM. 

 

Diretoria executiva e conselho fiscal nos trabalhos 

No período da tarde, ocorreu a reunião ampliada da Diretoria Executiva e do Conselho 

Fiscal para abordar sobre a situação da sede da Associação, tendo em vista o recebimento 

de ofício da Administração da ANM, o qual estipulou um prazo de 45 dias para a sua 

desocupação, com o argumento de que o prédio do antigo DNPM seria desativado, não 



 

tendo condições de uso. Assim, considerando tratar-se de matéria que requer solução 

imediata, discutimos diversas alternativas para a resolução do problema, inclusive foi 

levantada a hipótese da mudança da sede da ASANM para uma sala comercial com apenas 

30m² de propriedade da ASANM, localizada em frente ao Shopping Pátio Brasil. 

Em caráter informal, o Diretor-Geral da ANM, ao tomar conhecimento desse fato, 

sinalizou apoio na permanência da sede da ASANM nas dependências da instituição, o 

que por ora nos tranquilizou, quanto à iminência da desocupação do espaço.  

No dia 09/11, pela manhã, a Diretoria Executiva e o Conselho Fiscal reuniram-se para 

organizar as próximas pautas e o agendamento das reuniões. 

Às 16h, ocorreu a solenidade de posse da Diretoria Executiva da ASANM e do Conselho 

Fiscal da Associação dos Servidores da ANM (ASANM), na sede da Agência, em Brasília na 

sala localizada no térreo com abertura suficiente para arejar o ambiente, conforme 

preconiza as orientações sanitárias para a não disseminação da COVID. 

A mesa foi composta pelo Presidente da ASANM - Antonio Prado, Diretor Geral da ANM 

– Victor Bicca, Diretor da ANM – Tasso Mendonça Jr., Diretor da ANM – Ronaldo Jorge da 

Silva, Representante do Fórum das Associações das Agências Reguladoras – Fábio Rosa, 

Presidente do Sinagências – Cléber Ferreira, e o Gerente Executivo da Associação 

Brasileira das Empresas de Pesquisa Mineral e Mineração - ABPM e ex-Diretor Geral do 

DNPM – Miguel Nery. 

 

Mesa e participantes 

No discurso de posse, o presidente da ASANM, Antonio Prado, agradeceu a todos os 

presentes na cerimônia e falou das principais ações da gestão, entre elas a equiparação 

salarial. “Lutaremos com determinação para a mudança tão necessária na unificação das 

carreiras, é justo que os servidores da ANM sejam equiparados aos demais servidores das 

Agências”. 

Reafirmou o compromisso de campanha de lutar por todos e trabalhar pelo coletivo, na 

perspectiva de melhorar a qualidade de vida e o ambiente de trabalho. E aos 



 

aposentados, pensionistas e anistiados, esta Diretoria da ASANM não medirá esforços 

para o reconhecimento de seus direitos. 

Acrescentou que será promovida a aproximação com o SINAGENCIAS e com as 

associações dos servidores das outras agências, através do fórum nacional das 

associações das agências reguladoras, no sentido de alinhar as reivindicações para o 

planejamento de ações conjuntas. 

O Diretor-Geral discursou ratificando, publicamente, o seu posicionamento de dar apoio 

à permanência da sede da ASANM nas dependências da ANM (prédio antigo) e ressaltou 

a importância da Associação na luta conjunta para atingirmos a equiparação salarial com 

as demais agências reguladoras. Lembrou que o secretário do MME tratou sobre esse 

assunto recentemente, e este será o tema da reunião de alinhamento com o Ministério. 

Completou que há o reconhecimento explícito do MME para que essa injustiça seja 

corrigida. 

 

 

Presidente Antonio Prado    Vice-presidente Samanta Cruz 

 

 

Mônica Beraldo traçou um histórico da Associação e lembrou do falecimento da esposa do 

Presidente Antonio Prado, ocorrido em 22/10/2021. 

 



 

 

 

Diretoria Executiva e Conselho Fiscal da ASANM na solenidade de posse. (E) Ricardo Peçanha, Marco 

Freire, Maria dos Reis, Alencar Barreto, Apolônia, Doralice Assirati, Antonio Prado, Mônica Beraldo, 

Renato Mota, Samanta Augusta, Aidil Evangelista e Geraldo Magela. 

Dia 10/11 – Reunião com os advogados no escritório IBANEIS, onde tratamos das ações 

judiciais, principalmente relacionadas à equiparação dos PEC’s e das progressões nas 

Carreiras dos concursados em 2006. Resumos dessas ações judiciais estão em outros 

comunicados que serão disponibilizados. Além dessas, ainda temos mais de 20 ações 

judiciais que deveremos cobrar com mais afinco do escritório IBANEIS. 

 

Reunião com o Dr. Marlúcio do Escritório IBANEIS sobre as ações de interesse dos servidores da 

ANM. 

Conversamos também sobre a assistência jurídica, que deverá ser ampliada para todos os 

associados, independentemente se estão em Brasília ou nas regionais. Ainda deveremos 

ajustar como será na prática, mas adiantamos que será de forma virtual com marcação 

de horário via ASANM. 



 

 

Diretoria da ASANM com Dr. Marlúcio no escritório IBANEIS 

À tarde, visitamos a sede da ASANM, embora desativada, para verificar as condições do 

prédio e a possibilidade de manter nesse local os moveis e equipamentos.  

 

Diretoria da ASANM em visita ao prédio antigo do DNPM/ANM para analisar as condições da sede da 

ASANM 

 

Entrada da sede da ASANM no prédio antigo 



 

Dia 11/11 – Às 8h30, aconteceu a reunião com o Diretor-Geral da ANM – Dr. Victor Bicca, 

para tratar de diversos assuntos de interesse dos servidores. O Diretor-Geral se 

posicionou favorável, novamente, para que a Associação continue no prédio antigo, 

desde que pendências estruturais sejam resolvidas. Provavelmente, continuaremos na 

nossa sede se não houver riscos. 

Posteriormente, tratamos dos valores das diárias da ANM e da contribuição patronal para 

o plano de saúde. Segundo o Diretor-Geral, esses temas estão sendo desenvolvidos com 

o MME. 

A Superintendente de Gestão de Pessoas - SGP, Aline Chagas, esteve presente e se 

comprometeu a agendar reuniões, inclusive on line, para estreitar a comunicação do RH 

com a Associação, em benefício de TODOS os associados. 

Por fim, o Diretor-Geral nos posicionou sobre as tratativas com o MME no sentido de 

equiparar as remunerações da ANM às outras Agências Reguladoras.  

 

Registro da reunião com o Diretor Geral da ANM e a Superintendente da SGP 

Às 10h30, fomos recebidos na sede do SINAGENCIAS pelo presidente Cléber Ferreira, o 

Diretor Financeiro Wagner Dias e o Assessor Jurídico Dr. Júlio Mollica, do escritório VCL – 

Valadares, Coelho, Leal e Advogados Associados. Durante o encontro, tratamos das ações 

de interesse comum das entidades e, principalmente, da equiparação das remunerações 

da ANM com as outras agências reguladoras. 

 

A Diretoria da ASANM com o presidente Cleber Ferreira e o Diretor Wagner Dias. 



 

 

Enfatizamos que esta Diretoria Executiva está sensível com as dificuldades que os 

servidores estão enfrentando para se manter nos planos de saúde com qualidade e preço 

justo. As tratativas com diversas empresas do ramo estão sendo negociadas e, para balizar 

as nossas negociações, será lançada uma enquete através do aplicativo Google Forms. Em 

breve, encaminharemos a enquete. 

Damos conhecimento, também, que a Diretoria e o Conselho Fiscal estão atuando, 

conjuntamente, no sentido de se ampliar as discussões e alcançar melhores resultados, 

respeitando-se as atribuições e competências.  

Com este primeiro informe, concluímos com os nossos agradecimentos a todos aqueles 

que depositaram nas urnas os seus votos de confiança a esta Diretoria e conclamamos a 

TODOS para participarem desse processo de construção e de fortalecimento!  

 

Brasília, 19 de novembro de 2021 

 

Diretoria da ASANM 


